



#### Liebe Eltern, Schüler und Lehrer,



endlich ist es so weit: Die Bauarbeiten für unsere neue Mensa haben begonnen. Der Bauzaun steht und der Laubengang vor Haus 2 ist teilweise entfernt worden. Jetzt wird die Baugrube ausgehoben, deshalb kann der Weg zu den Häusern 1 und 2 an einigen Tagen etwas beschwerlich werden. Die Küche wurde ausgeräumt, der Werkraum im Keller dient vorläufig als Essensraum. Nun heißt es ‚Daumen drücken‘, dass es nicht zu kalt wird, damit die Bauarbeiten zügig voranschreiten können.

#### Vorlesewettbewerb der 6. Klassen



- 1. Platz:  
Anna Karina Weickert 6FL
- 2. Platz:  
Gesal Arian 6 F 2
- 3. Platz:  
André Bleyferth 6 L

**Herzlichen Glückwunsch!**

Weitere Platzierungen:

Sara Pusunc 6F1, Özlem Özcan 6F1, Esther Zaynalyand 6L, Greta Rauer 6 FL und Simon Steckstor 6F2  
Ein herzlicher Dank geht an den Organisator Herrn Robinson und die Mitglieder der Jury.

#### Eine selbstgemachte Weihnachtsfeier der 6 FL

„Wir wollen eine Weihnachtsfeier machen“, riefen die Kinder der 6FL ihrem Klassenlehrer entgegen. „Dann macht doch!“, war die Antwort und die Kinder machten. Schnell war ein Termin gefunden, eine Einladung geschrieben, ein Programm entworfen und die Eltern zur Mithilfe beim Büfett angesprochen. Die Kinder planten ganz alleine und selbstständig! Eine Sportstunde und einige Pausen wurden zur Probe der selbstgeschriebenen(!) Weihnachtsgeschichte genutzt. Rechtzeitig am Freitag, d. 15.12. um 16<sup>00</sup> Uhr war der Klassenraum weihnachtlich geschmückt, das Büfett hergerichtet und die beiden Klassensprecher Rita und Marc führten gekonnt durch das bunte Programm.

Neben einer Geigenvorführung, einem Trompeter, einer Querflöte und einer Piccolo Querflöte konnten wir auch ein selbstkomponiertes Stück am Keyboard und die Weihnachtsgeschichte hören. Diese entführte uns über ein Waisenhaus in Kolumbien, in dem sich ein Junge zu Weihnachten sehnsüchtig Eltern oder einen Ball wünscht, direkt in den Himmel und zurück ins Waisenhaus. Hier durfte natürlich auch der Weihnachtsmann nicht fehlen. Die Chorkinder sangen Weihnachtlieder und die Lateiner zwei Lieder in latei-

nischer Sprache. Außerdem hüpfen große und kleine Kängurus per Didgeridoo durch das Klassenzimmer. Selbst die Kinder,



die nichts vorführten, waren zum Bedienen der „Gäste“ eingeteilt, so dass wirklich jeder an der Durchführung der Weihnachtsfeier beteiligt war. Insgesamt haben die Kinder ganz alleine eine wirklich schöne Feier gestaltet und fast alle Eltern sind glaube ich frohen Mutes und mit ein bisschen Stolz auf ihre Kinder nach Hause gefahren. Und auch ich als Klassenlehrer bin mit sehr viel Freude, sich mal um wirklich nichts kümmern zu müssen, nach Hause gefahren. Vielen Dank der Klasse für eine tolle Feier – auf eine Wiederholung im nächsten Jahr! Marcus Wendt

#### Ehrung von Hamburger Preisträgern der Schülerwettbewerbe 2006 im Hamburger Rathaus



Catharina Gäth  
Leslie Matthiesen  
**NATEX**



Deniz Sarikaya  
**Schüex**



Johannes Schultz  
**Jugend musiziert**



**Unsere Rudermannschaft**  
Shalida Dreischmeier,  
Silvia Kessler, Annika Müller  
Kristina Goldberg,  
Christin Vollmer



**Unsere Schachspezialisten**  
Karin Chin, Otto Klink,  
Ramona Neumann,  
Moritz Pottek,  
Daniel Kuehn, Fabian Besch



## Adventsnachmittag 2006



Über 300 Gäste wurden zwei Stunden lang von vielen aktiven Schülerinnen und Schülern ‚adventlich‘ unterhalten. Es wurden Weihnachtslieder auf Französisch, Spanisch, Englisch, Latein und Deutsch gesungen und das Orchester präsentierte ein Menuett und drei Choräle. Eine 5. Klasse lüftete das Geheimnis um die verschwundenen Kekse und vieles mehr war zu sehen und zu hören. Die ‚Küche‘ und weitere fleißige Helfer versorgten das Publikum mit Kaffee und Kuchen. Das gemeinsam gesungene Lied ‚Oh du Fröhliche‘ rundete den gelungenen Adventsnachmittag ab. Wir danken ganz besonders Herrn Robinson, der den Abend organisiert und moderiert hat.



**Euch und Ihnen allen ein  
frohes Weihnachtsfest  
und ein  
glückliches und zufriedenes  
neues Jahr 2007!**  
R. Nesemeyer



Kurz vor Weihnachten und ganz neu erscheint wieder eine Schülerzeitung am MCG. Lernt den **Matthias' Boten** kennen und erfreut euch an neuen Geschichten, Lehrerportraits und weiteren Rubriken. Ein großer Dank geht an Setare Aghel, Steffi Titzck und Fritz Finne, die wirklich in beeindruckender Schnelligkeit und mit enormem Fleiß diese Schülerzeitung entwickelt haben. Wir wünschen einen reißenden Absatz und viele weitere Ausgaben des **Matthias' Boten**.

Dezember		
27.12.		Dämmerstopp Ehemalige
Januar 2007		
08.01.	19.30	Sitzung Elternrat
19.01.	ab 16.00	Tag der offenen Tür
30./31.01.		Spieltage
01.02.		Zeugnisausgabe
02.02.		Halbjahrespause